



Rück- und Ausblick im Corona Herbst 2020

Golfrestaurant GCCS

Und schon ist es Herbst geworden und somit auch die aussergewöhnliche Golfsaison 2020 bald Geschichte, liebe GCCS Member und Gäste des Golfrestaurants.

Voller Optimismus und Tatendrang sind wir ins 2020 gestartet. Viele Ideen und Projekte für die kulinarische Saison hatten wir schon in der Schublade, bis uns die ersten Meldungen über ein neuartiges Virus erreichten. Verhalten und mit ersten Einschränkungen sind wir am 14. März in die Saison gestartet, um nach drei Tagen die Türen schon wieder abzuschliessen.

Nach dem ersten Lockdown Schock war der Tatendrang zurück und wir stellten innert Kürze unseren Take Away Service auf die Beine, welcher uns erfolgreich durch die schwierige Zeit brachte. Auch an dieser Stelle möchten wir uns nochmals herzlich bei allen bedanken, welche diesen Service so zahlreich genutzt haben.

Nach der Wiedereröffnung durften wir alle einen schönen Sommer und Herbst mit wenig Einschränkungen geniessen. Nun stehen wir wieder vor einer ähnlichen Situation wie im März. Noch dürfen wir das Restaurant mit einschneidenden Massnahmen für Gäste und Personal geöffnet halten.

Wir haben uns daher entschieden, unseren Take Away Service bis vor Weihnachten weiter anzubieten und auszubauen. Nicht anbieten werden wir in der aktuellen Situation Catering Dienstleistungen. Wir halten Sie über Programm und Angebot auf unserer Website www.seegold.ch und in unserem wöchentlichen Newsletter auf dem Laufenden.

Wir bedanken uns schon jetzt vielmals für Ihre Besuche während der Saison und würden es sehr schätzen, wenn wir Sie das eine oder andere Mal mit unserem Take Away Service verwöhnen dürften. Schauen Sie auf sich und Ihre Mitmenschen und kommen Sie gesund durch den Winter.

Herzlichst, Dani und Annemieke
mit dem ganzen Seegold Gastro Team

